

# 西オーストラリア大学 英語教育センター

The University of Western Australia,  
Centre for English Language Teaching



●学部・大学院生 約33,879人（うち留学生 約4,759人） ●教職員 約2,590人

ホームページ <http://www.uwa.edu.au/>

交流協定締結年月日：2020年10月29日 主管学部：インターナショナルオフィス



キャンパス



キャンパスの風景



香大でのオンライン留学フェアにて

## 国際交流の特色

西オーストラリア州パース市スワン川沿いに位置し、Group of Eightと呼ばれるオーストラリア名門8大学の一つで1911年創立。西オーストラリア州は豊富な鉱物資源で知られ、高品質のワイン生産など農業も盛んで、日本との様々な貿易関係がある。

西オーストラリア大学はアジアの学生を積極的に受け入れており、香川大学とは2002年3月に農学部が学術交流協定を調印し研究交流を行ってきた。2013年からは全学共通科目「Study Abroad」において同大学の英語教育センター（CELT）に本学の学生を派遣し、5週間の語学研修を行っている。その実績をふまえ、2020年にインターナショナルオフィスとCELTとの間であらたに交流協定を締結した。

## 交流実績（令和4年度～令和6年度）

受入・派遣	年度	R4	R5	R6
学生の受入		0	0	0
学生の派遣		4	3	8
研究者・職員の受入		0	0	0
研究者・職員の派遣		0	0	0
オンライン交流参加者（本学）		0	0	0
オンライン交流参加者（相手機関）		0	0	0

## 学生からの声

UWA CELTは西オーストラリア州の州都であるパースに位置しており、非常に雰囲気の良い学校です。親しみやすい先生ばかりで、生徒一人ひとりに沿った教え方で親身に寄り添ってくれます。この研修を受ける前の私は、英語を話すことに自信がなく、ネイティブの前で話すなどもっての外であったため、自分の考えを伝えることに苦労していました。しかし、UWA CELTで出会った先生やクラスメイトのフレンドリーでオープンな性格のおかげで、英語に対する恐怖心が消え、帰る頃には誰よりも「話すこと」を楽しんでいたと思います。そして同じ目標や考えをもったかけがえのない仲間に出会えたことが、行ってよかったと思える理由の一つでもあります。新しい環境に飛び込むのはかなり勇気がいることでしたが、あのとき一歩踏み出して本当に良かったです。そこでしか得られない貴重な体験をすることができました。ぜひ自然溢れるパースであなたの見える世界を広げてみてください。

経済学部2年 A・O (令和六年度現地研修参加)

人生初の海外渡航、英語に自信があるわけでもなくむしろ億劫でした。そんな私でも、パースのUWA CELTで5週間を過ごしてみれば、自分の世界が広がったように感じました。UWA CELTでは性別、年齢、文化、そして国籍の垣根を超えた、まさに「多様性」を謳うオーストラリアらしい環境が整えられています。クラスメイトたちと仲が深まるのはもちろん、先生が誰に対しても分け隔てなく接してくれたおかげで、英語を話すことに躊躇いがなくなりました。

またUWA CELTで過ごした5週間を経て、自分史上一番英語に触れ、新しい人脈を築けたのはもちろんですが、「挑戦した」という事実が私を成長させてくれました。挑戦には不安が伴うものですが、その不安を拭えるのは経験です。そしてこの経験を与えてくれるUWA CELTで、あなたも新しい第一歩を踏み出しましょう！

経済学部2年 M・H (令和七年度現地研修参加)